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Imbroda destaca la modernidad de

Melilla
Escrito por Andrés Moraga   

SÁBADO, 18 DE ABRIL DE 2009

El  presidente  de  la  Ciudad  Autónoma,  Juan José
Imbroda,  fue  el  encargado  de  clausurar  ayer  la
actividad de las ‘Jornadas Tecnológicas’.

En  la  clausura,  Imbroda  afirmó  que  Melilla  se
encontraba por  encima de los indicadores del uso
de  las Nuevas Tecnologías del  resto del  territorio
nacional.
Además,  “este  hecho,  dice  mucho  del  enfoque  y
colaboración,  no  solamente  desde  la  institución
oficial  sino  también  el  trabajo  realizado  por  los
agentes  de  formación,  los  empresarios  y  los
melillenses en si”.
El  máximo responsable político de Melilla también
explicó  suscintamente  en  qué  consistía  el
denominado ‘Plan Avanza’ diciendo que “es un gran
plan  del  Ejecutivo  Central  aunque  cuenta  con

nuestro apoyo,  estímulo para llevarlo a cabo y por supuesto,  ayuda en lo referente a la
financiación”.
El presidente también aclaró que si el Gobierno Central estaba invirtiendo una cantidad que
rondaba los 2.700.000 euros,  la Ciudad Autónoma aportaba al  proyecto una cantidad no
inferior a 2.500.000 euros.
“Estamos casi al 50 por ciento, por lo que el esfuerzo de la Ciudad es más que notable”,
afirmó Imbroda.
No obstante, la máxima autoridad en Melilla lamentó la aportación realizada por el Ejecutivo
Central durante el ejercicio del 2008 en el desarrollo de las herramientas informáticas.
De este modo, “ha sido un pinchazo por parte del Ejecutivo Central que solamente se hayan
invertido un total de 118.000 euros.”
Esta cantidad, según confirmó el presidente, lo que hacía era recortar las posibilidades reales
de una ciudad que estaba experimentando un auge en el uso de las aplicaciones informáticas
más modernas de España.
Imbroda hizo un balance negativo en lo alusivo al recorte en la suma dedicada a la inversión
en Nuevas Tecnologías por parte del Ejecutivo Central diciendo que si en la actualidad, que se
trabaja con la presión de la productividad y la competitividad, no se invierte en este ámbito,
“es una cosa mala”.
En el  caso que el  Gobierno Central  no subsane las mencionadas lagunas referentes a  la
financiación de la adquisición de nuevas herramientas y la inversión en Nuevas Tecnologías,
la Ciudad, desde la Consejería de Presidencia como desde la Sociedad de la Información de
la Ciudad Autónoma, se amortiguarían estos costes.
En cuanto a la creación del Centro Tecnológico de Melilla, Imbroda dijo que “se realizará con
una inversión de unos tres millones de euros provinientes de los Fondos Europeos, y ya todo
el problema de planeamiento urbanístico de los bajos de la Alcazaba se ha resuelto, aunque
era fundamental esperar a que el informe estuviese preparado porque era necesario para
poder edificar encima, y ya se han hecho”.
A partir  de  este  momento,  el  catálogo de  necesidades que  posee la  construcción de  un
edificio  para  ser  dedicado  a  Nuevas  Tecnologías,  ya  ha  sido  pasado  a  manos  de  los
arquitectos para que comiencen a trabajar en el menor tiempo posible.
Se sacará a concurso en un periodo de tres o cuatro meses para que este centro sea una
realidad antes de finales del 2010.
Uno de los objetivos de este centro será la colaboración con la Universidad de Granada  para
realizar  algunas  acciones  formativas  relacionadas  con  la  especialización  en
Telecomunicaciones.
A este acto de clausura asistieron además diversos componentes del Ejecutivo local entre los
que  estuvieron  el  consejero  de  Presidencia,  Abdelmalik  El  Barkani,  el  de  Seguridad
Ciudadana,  Ramón  Antón,  el  de  Educación  y  Colectivos  Sociales,  Antonio  Miranda,  la
consejera  de  Bienestar  Social,  María  Antonia  Garbín  y  la  viceconsejera  del  Mayor  y
Relaciones Vecinales, Carmina San Martín.
Antes de realizar la clausura formal de este evento, el presidente de la Ciudad Autónoma
visitó los distintos puestos informáticos instalados en el hotel Melilla Puerto en los que le fue
explicado cada uno de los avances que, a nivel tecnológico, estaba haciendo Melilla.
En esta demostración participaron tanto el consejero de  Presidencia, Abdelmalik El Barkani,
como los empresarios dedicados al sector de las Telecomunicaciones de Melilla.
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